

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG**  
**PROGRAM STUDI D-III KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, 8 Feb 2021

Riska Damayanti Situmorang :1815471067

Asuhan Kebidanan Persalinan Normal di TPMB M Seputih Mataram Lampung Tengah

xiv + 63 halaman + 5 tabel + 5 lampiran

**RINGKASAN**

Persalinan normal merupakan proses pengeluaran janin yang terjadi pada kehamilan cukup bulan (37-42) minggu, lahir spontan dengan presentasi belakang kepala yang berlangsung maksimal 18 jam pada ibu multipara dan 24 jam pada ibu primipara, tanpa komplikasi baik ibu maupun janin. Hasil pengkajian yang dilakukan pada Ny. W usia 21 tahun G1P0A0 usia kehamilan 39 minggu, dengan keluhan perut kencang-kencang dan nyeri yang menjalar ke pinggang dan keluar lendir bercampur darah. Ruang lingkup asuhan kebidanan berdasarkan hasil pemeriksaan yang diperoleh, keadaan umum baik, kesadaran composmentis, TTV (TD: 110/80 mmHg, suhu 36,5°C, nadi: 76x/menit, pernafasan 22x/menit). Pemeriksaan lain yang dilakukan berupa pemeriksaan dalam dengan hasil pembukaan 6cm. Berdasarkan data yang diperoleh direncanakan untuk memberikan asuhan kebidanan persalinan normal dimulai dari kala I sampai dengan kala IV persalinan.

Pelaksanaan asuhan kebidanan pada Ny. W yang dilakukan pada 8 Februari 2021, pada kala I yaitu memberikan kenyamanan ibu dan melakukan observasi kemajuan persalinan. Tindakan asuhan yang dilakukan pada kala II adalah melakukan pimpinan meneran saat ibu mempunyai dorongan yang kuat untuk meneran, kemudian bayi lahir dan melakukan penilaian sepintas bayi baru lahir. Pelaksanaan asuhan kala III yaitu melakukan manajemen aktif kala III dan memeriksa laserasi jalan lahir kemudian ditemukan robekan derajat II. Tindakan asuhan kala IV dilakukan penjahitan ruptur perineum, pemantauam 2 jam post partum serta meminta keluarga agar menemani dan memenuhi kebutuhan ibu.

Evaluasi asuhan kebidanan yang telah dilakukan berdasarkan tujuan kriteria yang diberikan kepada Ny. W yaitu pada kala I keadaan ibu dan janin baik, tidak ada komplikasi yang terjadi. Selanjutnya pada kala II berlangsung normal tanpa ada penyulit, bayi lahir spontan tanggal 08 Februari 2021 pukul 03.00 WIB cukup bulan, menangis kuat, bernafas tanpa kesulitan dan bergerak aktif. Pada kala III plasenta lahir lengkap, uterus berkontraksi dengan baik, terdapat ruptur perineum derajat II. Terakhir yaitu kala IV perineum telah dijahit dan jahitan bagus tidak ada yang terbuka, kandung kemih kosong, keadaan ibu dan bayi baik.

Kesimpulan setelah dilakukan asuhan kebidanan persalinan normal yakni dari kala I hingga kala IV semuanya berlangsung normal tidak ditemukan komplikasi pada ibu dan janin, serta keadaan ibu dan bayi baik yang ditandai dengan tanda-tanda vital dalam batas normal. Diharapkan laporan tugas akhir ini bisa menjadi bahan bacaan atau referensi bagi pembaca agar asuhan kebidanan persalinan normal yang dilakukan sesuai dengan kebutuhan ibu guna tercapainya kesejahteraan ibu bersalin serta sesuai dengan tugas dan kewenangan bidan.

Kata Kunci : Asuhan Persalinan Normal

Daftar Bacaan : 10 (2008-2019)